
	  
Réunion	  de	  cercle	  du	  10	  mars	  2015	  

	  
	  
Délégués	   présents	   :	   Massimo	   Di	   Perri,	   Bastien	   Mollet,	   François	   Huberland,	  
Laura	  Hermans,	  Ariane	  Kislanski,	  Alice	  Brulard,	  Nicolas	  De	  Wael,	  Maxime	  Pepi,	  
Markos	  Hoche,	  Brice	  Vanhée,	  Orianne	  Bastin,	  Mateusz	  Szyldelko,	  Robin	  Charlier,	  
Thomas	   Kawam,	   David	   Marotte,	   Thomas	   Vandamme,	   Léa	   Bruers,	   Quentin	  
Dagnelie,	  Edouard	  Henquet,	  Guillaume	  Dauphin,	  Georgios	  Loulas,	  Thomas	  Garcia,	  
John	   Clabots,	   Maxime	   Arpigny,	   Miguek	   Castroviejo,	   Lionel	   Delchambre,	   Hugo	  
Smets,	   Olivier	   Hamende,	   Yasmine	   Mouaden,	   Emmanuel	   Omoruyi,	   Bastien	  
Ryckaert,	  Mathieu	  Brasseur	  
	  
Membres	  présents	  :	  Rachel	  Mahij,	  Antoine	  Mouraux,	  Laurent	  Wathelet,	  Raoul	  
Someiller,	  Sophie	  Hanquin,	  Mark	  Poncelet,	  Adrien	  Rosen,	  Sybille	  Mettens,	  
Mathilde	  Kislanski,	  Brian	  Charlier,	  Jonathan	  Vigne,	  Gillian	  Baker	  
	  	  
	  

1. Approbation	  du	  PV	  
	  
Le	  PV	  de	  la	  réunion	  précédente	  est	  approuvé.	  	  
	  

2. Bilan	  JobFair	  
	  

La	  JobFair	  s’est	  bien	  passée.	  Il	  y	  a	  eu	  quelques	  problèmes	  au	  niveau	  des	  
brochures	  distribuées	  aux	  personnes	  sur	  les	  entreprises.	  Au	  début	  du	  premier	  
jour	  les	  affiches	  A0	  n’étaient	  pas	  là	  à	  temps	  mais	  le	  problème	  a	  été	  résolu	  pour	  le	  
deuxième	  jour.	  	  L’AIrBr	  et	  les	  entreprises	  sont	  très	  contentes.	  Il	  y	  a	  eu	  le	  même	  
nombre	  de	  personnes	  que	  l’année	  passée.	  Les	  sandwichs	  ont	  été	  mieux	  gérés	  
cette	  année	  car	  ils	  en	  ont	  commandé	  moins	  et	  il	  n’y	  a	  donc	  pas	  de	  stock.	  Le	  stock	  
de	  boisson	  est	  plus	  faible	  que	  l’année	  passée	  mais	  il	  reste	  quand	  même	  quelques	  
boissons	  donc	  si	  vous	  voulez	  faire	  un	  événement	  pour	  les	  liquider,	  contactez	  les	  
délégués	  JobFair.	  Le	  bilan	  financier	  n’est	  pas	  complet	  et	  ils	  ne	  savent	  pas	  encore	  
ce	  qu’ils	  donneront	  à	  l’agro.	  Orianne	  trouve	  très	  bien	  que	  les	  délégués	  JobFair	  
fassent	  un	  team	  building	  à	  la	  fin	  mais	  pas	  pendant	  le	  rangement.	  Les	  gens	  
présents	  ne	  savaient	  pas	  quoi	  faire	  et	  ont	  attendus	  pendant	  30	  minutes.	  Le	  
problème	  est	  que	  les	  délégués	  attendaient	  la	  venue	  de	  CDS	  pour	  venir	  récupérer	  
le	  matériel	  et	  qu’il	  n’y	  avait	  donc	  rien	  à	  faire	  à	  ce	  moment-‐là	  mais	  ils	  sont	  
conscients	  qu’ils	  n’auraient	  pas	  du	  faire	  ça	  à	  ce	  moment-‐là.	  Orianne	  précise	  qu’ils	  
auraient	  du	  prévenir	  les	  gens	  présents	  pour	  leur	  dire	  qu’il	  ne	  restait	  rien	  à	  faire.	  
Rosen	  précise	  que	  Laterre	  a	  un	  contrat	  avec	  Infrabel	  et	  que	  c’est	  donc	  
apparemment	  la	  faculté	  qui	  va	  devoir	  payer	  la	  facture	  d’Infrabel	  à	  la	  Jobfair,	  on	  



devrait	  donc	  attendre	  de	  voir	  si	  on	  veut	  donner	  de	  l’argent	  à	  la	  faculté	  avant	  de	  
leur	  envoyer	  la	  facture.	  Rachel	  rappelle	  que	  le	  travail	  de	  l’Agro	  cette	  année	  était	  
très	  bon.	  Doudou	  insiste	  sur	  le	  fait	  que	  le	  mardi	  il	  n’y	  avait	  que	  des	  Agro	  pour	  
aider	  au	  rangement	  et	  qu’ils	  ont	  été	  productifs	  et	  ont	  fort	  aidé.	  (Information	  du	  
jour	  :	  Dauphin	  précise	  qu’il	  suffit	  de	  10	  minutes	  pour	  voler	  un	  cadenas).	  
Bastien	  précise	  que	  le	  comité	  de	  cercle	  était	  là	  mardi	  mais	  qu’ils	  n’ont	  rien	  eu	  à	  
faire	  pendant	  une	  heure	  et	  donc	  les	  gens	  sont	  partis.	  Il	  ne	  faut	  pas	  laisser	  les	  gens	  
sans	  rien	  faire	  sinon	  ils	  partent,	  c’est	  normal.	  Lio	  pense	  que	  ce	  serait	  pas	  mal	  de	  
faire	  un	  formulaire	  de	  satisfaction.	  Doudou	  précise	  que	  c’est	  déjà	  prévu	  et	  qu’ils	  
vont	  l’envoyer	  cette	  semaine.	  Rachel	  rappelle	  que	  c’était	  une	  hyper	  bonne	  idée	  
de	  prendre	  note	  de	  toutes	  les	  choses	  à	  avoir	  et	  à	  faire	  pour	  la	  JobFair	  de	  l’année	  
prochaine	  comme	  ça	  leur	  memento	  sera	  au	  top.	  Huber	  tient	  à	  préciser	  qu’ils	  ont	  
fait	  un	  tout	  bon	  boulot.	  Massimo	  trouve	  que	  les	  quelques	  petits	  problèmes	  n’ont	  
pas	  été	  majeur	  et	  qu’ils	  n’ont	  pas	  marqué	  l’événement	  en	  lui	  même,	  
L’organisation	  était	  vraiment	  bonne	  et	  toutes	  les	  entreprises	  étaient	  super	  
contentes,	  félicitations.	  
	  

3. Mini	  Films	  
	  
La	  soirée	  Mini-‐Films	  est	  annulée	  parce	  qu’il	  n’y	  a	  pas	  eu	  assez	  de	  gens	  qui	  ont	  
participé.	  On	  a	  quand	  même	  le	  local	  au	  AZ1.101	  de	  18h	  à	  minuit,	  est-‐ce	  qu’on	  fait	  
quelque	  chose	  avec	  ?	  A	  priori	  non	  sauf	  si	  quelqu’un	  a	  une	  super	  bonne	  idée.	  Le	  
son	  dans	  le	  local	  est	  très	  bon.	  C’est	  Hugo	  qui	  a	  la	  Go	  Pro	  du	  Cercle	  Polytechnique.	  	  
	  

4. JPO	  
	  

Cette	  année	  le	  CP	  est	  intégré	  à	  l’organisation	  de	  la	  Journée	  Portes	  Ouvertes	  qui	  
aura	  lieu	  le	  18	  mars.	  C’est	  une	  bonne	  occasion	  de	  rassurer	  les	  parents	  des	  futurs	  
étudiants	  sur	  ce	  que	  le	  CP	  peut	  apporter	  aux	  étudiants.	  Il	  y	  aura	  un	  stand	  au	  
bâtiment	  C	  pour	  présenter	  le	  cercle,	  même	  si	  vous	  n’êtes	  pas	  inscrits	  vous	  êtes	  
les	  bienvenus	  pour	  venir	  parler	  aux	  futurs	  étudiants	  et	  aux	  parents.	  On	  a	  aussi	  un	  
stand	  sur	  l’avenue	  Paul	  Héger	  avec	  l’expérience	  du	  Beams	  avec	  un	  train	  à	  
lévitation	  magnétique.	  Il	  manque	  deux	  personnes	  au	  montage	  le	  18	  mars	  à	  partir	  
de	  7h	  :	  Quentin	  Dagnelie	  et	  Maxime	  Pepi.	  	  C’est	  pendant	  la	  semaine	  folklo.	  	  
	  

5.	  Parrainage	  
	  
Pas	  mal	   de	   gens	   se	   demandent	   ce	   qu’il	   va	   se	   passer	   au	   second	   quadrimestre.	  
Mass	  voudrait	  donc	  qu’on	  voit	  si	  le	  souper	  a	  été	  organisé	  ou	  si	  il	  faut	  le	  mettre	  en	  
place.	  Que	  ce	  soit	  par	  Yasmine	  et	  Sophie,	  par	  Yasmine	  toute	  seule	  ou	  par	  Sophie	  
toute	  seule,	  peu	  importe	  mais	   il	   faut	  qu’il	  soit	  organisé.	  Sophie	  précise	  qu’elle	  a	  
parlé	  avec	  Mass	  à	   la	   JobFair	  et	  a	  ensuite	  essayé	  de	   trouver	  une	  date	  mais	  elles	  
n’ont	   pas	   encore	   eu	   de	   réponse	   pour	   le	   Campouce.	   Les	   restaurants	   ne	   veulent	  
plus	  prêter	  le	  Campouce	  à	  des	  étudiants,	   il	   faudrait	  donc	  trouver	  un	  professeur	  
qui	   se	   trouve	   garant	   ou	   bien	   leur	   rappeler	   que	   tous	   les	   événements	   du	   Social	  
Parrainage	  ont	  eu	  lieu	  là	  et	  qu’il	  n’y	  a	  jamais	  eu	  de	  problèmes.	  La	  date	  du	  souper	  
serait	  le	  mardi	  21	  avril.	  Hamende	  pense	  qu’il	  y	  a	  une	  réunion	  bureau	  du	  BEP	  le	  
21/04.	   Sophie	  est	   dans	   le	   bureau	   du	   BEP	   et	   pourra	   donc	   bouger	   la	   réunion	  
bureau.	  Yasmine	  ne	   fait	  de	   toute	   façon	  pas	  partie	  du	  bureau	  du	  BEP	  donc	   tant	  
qu’elle	  est	  là	  c’est	  bon.	  	  
	  
	  



	  
6.	  TD	  Semaine	  Folklo	  
	  

Les	  permanences	  pour	  le	  TD	  sont	  les	  suivantes	  :	  	  
	  
	  
	   22h-‐00h	   00h-‐02h	   02h-‐04h	  
Entrées	  Normales	   Vandamme	   -‐	  Orianne	  

-‐	  Rachel	  
	  

Entrées	  ACE	   -‐	  David	  
-‐	  Kawam	  

-‐	  Riri	  
-‐	  Hamende	  

	  

Tickets	   -‐	  Ariane	  
-‐	  Laura	  

-‐	  Doudou	   	  

	  
	  
Ils	   voulaient	   faire	   le	   thème	   Jungle	   mais	   le	   droit	   l’a	   déjà	   fait	   au	   premier	  
quadrimestre	   donc	   on	   ne	   va	   pas	   faire	   ça.	   On	   va	   prendre	   le	   thème	   Thug	   Life.	  
Rachel	  précise	  qu’on	  n’a	   jamais	  discuté	  du	   thème	  d’un	  TD	  en	  réunion	  de	  cercle	  
donc	   les	  délégués	  Balef	  décident	  ce	  qu’ils	  veulent.	  Les	  élections	  du	  PDB	  auront	  
lieu	   lundi	   comme	  ça	   ils	   ont	   le	  TD	  après	  donc	  Georgios	   et	  Loulas	  ne	   seront	  pas	  
aptes	  à	  travailler	  au	  TD,	  Mass	  leur	  a	  proposé	  de	  les	  remplacer.	  Est-‐ce	  que	  tout	  le	  
monde	  est	  d’accord	  avec	  ça	  vu	  que	  c’est	  prévu	  à	  l’avance	  ?	  Tant	  qu’ils	  n’essayent	  
pas	   de	   diriger	   le	   TD	   quand	   ils	   arrivent	   au	   TD,	   il	   n’y	   a	   pas	   de	   problème.	  
Hamende	  ne	   pense	   pas	   que	   Mass	   pourra	   remplacer	   deux	   personnes	   tout	   seul	  
mais	  le	  bureau	  sera	  également	  présent.	  	  
Deux	  petits	  détails	  :	  	  
-‐	  le	  CPS	  déteste	  Mass	  parce	  qu’il	  aurait	  refusé	  de	  faire	  le	  TD	  de	  la	  semaine	  Folklo	  
avec	  le	  CPS.	  Camille	  Alarcia	  a	  déformé	  les	  propos	  de	  Mass.	  Mass	  a	  dit	  que	  si	  le	  CP	  
pouvait	  faire	  le	  TD	  tout	  seul,	  il	  le	  ferait	  mais	  que	  	  sinon	  on	  le	  faisait	  avec	  le	  CPS.	  	  
-‐	  Concernant	  le	  TD	  du	  31	  mars	  :	  au	  TD	  hier	  (Chimacienne)	  ils	  ont	  fait	  –	  500€	  à	  -‐
1000€.	  Comme	  c’est	  à	  3	   jours	  de	   la	  Revue,	  et	  que	  c’est	  deux	  semaines	  après	   la	  
semaine	   folklo,	   il	   risque	   de	   ne	   pas	   il	   y	   avoir	   grand	  monde.	   John	  propose	   de	   le	  
faire	  avec	  un	  autre	  cercle.	  Ariane	  trouve	  que	  c’est	  limite	  de	  le	  faire	  à	  3	  jours	  de	  la	  
Revue	   car	   tout	   le	   monde	   sera	   dans	   les	   répets,…	   Orianne	  précise	   que	   pour	   le	  
montage	  de	  la	  Revue,	  on	  a	  le	  CERIA	  tous	  les	  soirs	  pendant	  4heures	  du	  mardi	  au	  
jeudi	  donc	   le	  TD	  sera	  en	  même	   temps	  que	   le	  montage	  des	  décors	  de	   la	  Revue.	  
Doudou	  rappelle	  que	  les	  dernières	  années,	  le	  montage	  s’est	  toujours	  fait	  la	  veille	  
ou	  l’après-‐midi	  même.	  Huber	  propose	  de	  demander	  l’avis	  des	  gens	  qui	  ont	  eu	  le	  
TD	  l’année	  passée	  à	  la	  même	  période	  pour	  voir	  leurs	  bilans.	  On	  peut	  aussi	  faire	  
un	  TD	  avec	  un	  autre	  cercle	  comme	  la	  médecine.	  Park	  trouve	  que	  ce	  n’est	  pas	  une	  
raison	  d’argent,	  on	  fait	  un	  TD	  pour	  les	  membres	  et	   ils	  sont	  contents	  (TD	  Sainte	  
Barbe).	  	  On	  en	  rediscute	  quand	  on	  aura	  la	  réponse	  d’un	  autre	  cercle	  pour	  le	  TD.	  	  
	  

7.	  ¾	  Time	  
	  

Les	  MA1	  font	  un	  ¾	  time	  cette	  année.	  Lio	  demande	  au	  CA	  du	  CP	  si	  le	  CP	  peut	  
avancer	  300€	  de	  la	  caution	  pour	  la	  maison	  et	  la	  remboursera	  dans	  tous	  les	  cas.	  
Le	  CA	  est	  d’accord	  d’avancer	  300€.	  
	  

8.	  Conflit	  des	  générations	  
	  



Ils	  doivent	  encore	  terminer	  l’affiche.	  Ils	  voulaient	  louer	  le	  préfab	  de	  Solvay	  mais	  
ils	  devaient	  alors	  acheter	  les	  futs	  à	  Solvay	  méga	  cher	  donc	  ils	  ont	  loué	  le	  Préfab	  
de	  Droit.	  	  
	  

9.	  Viva	  l’Opéra	  
	  

Il	  n’y	  a	  pas	  grand	  monde	  de	  présent	  à	  son	  événement	  ce	  jeudi.	  Comme	  il	  l’avait	  
promis	  en	  AG,	  c’est	  une	  représentation	  d’un	  opéra	  de	  Verdi	  (Macbeth).	  C’est	  
retransmis	  en	  live	  de	  l’Opéra	  de	  Parmes.	  Si	  vous	  avez	  une	  cousine	  une	  sœur	  ou	  
une	  grand-‐mère	  qui	  adore	  l’opéra,	  n’hésitez	  pas.	  Pour	  le	  moment	  il	  a	  4	  places	  
prises	  sur	  15	  à	  13€	  la	  place	  donc	  ça	  fait	  un	  gros	  trou	  dans	  son	  budget	  (même	  si	  il	  
s’en	  branle	  de	  son	  budget).	  
	  

10.	  Cantus	  Post	  Festival	  
	  

Le	  cantus	  post	  Festival	  aura	  lieu	  à	  la	  BSG	  le	  mercredi	  25	  mars	  en	  association	  avec	  
la	  Guilde	  Polytechnique.	   Les	   chanteurs	  du	  Festival	   rentreront	   gratuitement	   car	  
ils	  sont	  en	  positifs	  et	  ils	  ont	  eu	  500€	  de	  subside	  en	  plus.	  Le	  cantus	  étant	  prévu	  à	  -‐
500€	  donc	  le	  bilan	  financier	  total	  sera	  le	  même	  que	  celui	  de	  l’AG	  de	  mi	  mandat.	  
C’est	  encore	  en	  conflit	  avec	  une	  conférence	  de	  l’AIrBr.	  Les	  subsides	  de	  la	  ville	  de	  
Bruxelles	  (et	  partout	  hors	  ULB)	  sont	  donnés	  que	   l’événement	  soit	  en	  positif	  ou	  
pas.	  	  
	  
	  

11.	  Un	  tout	  autre	  enseignement	  
	  

La	  nouvelle	  plate-‐forme	  du	  BEA	  est	  :	  Un	  tout	  autre	  enseignement.	  C’est	  lié	  avec	  la	  
plate-‐forme	  politique	  :	  Tout	  autre	  chose.	  C’est	  une	  plate-‐forme	  de	   réflexion	  sur	  
l’austérité.	  Un	  tout	  autre	  enseignement	  est	   issu	  de	   la	  FEF.	  Le	  BEA	  est	   l’antenne	  
pour	  l’ULB	  et	  demande	  à	  avoir	  un	  maximum	  de	  liens	  avec	  les	  Cercles.	  La	  réunion	  
aura	   lieu	   demain	   soir,	   ce	   serait	   intéressant	   que	   le	   CP	   aille	   donner	   son	   avis	   et	  
même	   dénoncer	   quels	   points	   nous	   dérangent	   en	   tant	   que	   cercle	   apolitique.	   Il	  
vaut	  mieux	   aller	   échanger	   avec	   eux	   plutôt	   que	   de	   se	   plaindre	   après	   parce	   qu’	  
c’est	   politisé.	   Rosen	  voudrait	   souligner	   la	   différence	   entre	   apartique	  et	  
apolitique.	  Hamende	  précise	  qu’apartique	  est	  le	  fait	  de	  ne	  pas	  s’affilier	  à	  un	  parti.	  
Raoul	   demande	   si	   la	   question	   de	   base	   est	   une	   politique	   de	   refinancement	   de	  
l’enseignement	  ?	  On	  a	  reçu	  100	  millions	  pour	  les	  universités	  et	  les	  hautes	  écoles	  
réunies	   alors	   que	   les	   universités	   réclament	   100	  millions	   juste	   pour	   elles	   donc	  
c’est	   une	   nouvelle	   campagne	   de	   refinancement.	   La	   réunion	   de	   demain	   est	  
organisée	  par	  le	  BEA	  et	  aura	  lieu	  au	  foyer	  culturel.	  	  
	  
	  

12.	  Divers	  
	  
-‐ Rosen	  demande	  ce	  qu’il	  en	  est	  du	  projet	  magistral	  du	  VP	  ?	  
-‐ Assises	   du	   Folklores	  :	   Hamende	   remercie	   l’ensemble	   du	   CDB	   du	   CP	   qui	  

était	   fortement	   présent.	   La	   conférence	   a	   suscité	   débat.	  Mass	  trouve	   que	  
tout	  s’est	  passé	  comme	  il	  s’y	  attendait	  et	  qu’il	  n’en	  a	  rien	  retiré.	  Le	  librex	  a	  
posé	  3	   questions,	   et	   les	   présidents	   de	   baptêmes	   comptaient	   parmis	   eux	  
beaucoup	   de	   Boloss.	   Les	   questions	  étaient	  :	   définissez	   le	   folklore,	  
définissez	  la	  place	  socioculturelle	  et	  économique	  du	  baptême,	  quelle	  est	  la	  
place	  du	  librex	  dans	  le	  baptême.	  Il	  y	  avait	  pas	  mal	  de	  réponses	  futiles.	  A	  la	  



fin,	   les	  questions	  étaient	  posées	  directement	  envers	   le	  CPS	  et	   le	  CPL	  qui	  
n’autorisent	   que	   leurs	   membres	   baptisés	   à	   voter.	   Nelson	   Briou	   était	  
énervé.	   Jean	   Michel	   De	   Waele	   a	   précisé	   que	   c’était	   important	   de	   se	  
remettre	  en	  question	  car	  de	  moins	  en	  moins	  de	  gens	  étaient	  attirés	  par	  le	  
Folklore	   et	   qu’on	   allait	   y	   perdre	   si	   on	   ne	   se	   remettait	   pas	   en	   question.	  
Hamende	   n’a	   pas	   trouvé	   ça	   brillant	   non	   plus	   mais	   quelques	   questions	  
posées	   ont	   été	   intéressantes.	   Le	   plus	   intéressant	   était	   le	   président	   de	  
cercle	   du	   CPS.	   Manu	   trouvait	   ça	   intéressant	   car	   une	   des	   questions	  
principales	   était	  :	   y-‐a-‐t-‐il	   une	  vraie	   réflexion	  dans	   le	   comité	  de	  baptême	  
avant	   la	   guindaille	   et	   c’est	   un	   débat	   intéressant.	   Bastien	  :	   les	   questions	  
intéressantes	  on	  ne	  pouvait	  pas	  y	  répondre	  et	  les	  autres	  (refuser	  les	  non	  
baptisés,..)	   ne	   nous	   concernaient	   pas.	   Manu	  trouve	   qu’un	   point	  
intéressant	  est	  de	  savoir	  si	  le	  baptême	  pourrait	  être	  discuté	  au	  sein	  d’un	  
comité	  de	  cercle	  ou	  doit-‐il	   rester	   juste	  au	  CDB.	  Apollo	  rappelle	  que	  c’est	  
déjà	  difficile	  de	  ne	  pas	  pistonner	  les	  bleus	  alors	  autoriser	  tous	  les	  poils	  à	  
parler	  de	  tout	  ça	  c’est	  impossible.	  Manu	  trouverait	  ça	  intéressant	  de	  faire	  
un	  GT	  baptême.	  Apollo	  précise	  que	  le	  comité	  de	  baptême	  est	  présent	  pour	  
ça.	  Manu	  a	  entendu	  dire	  que	  Klimis	  a	  voulu	  supprimer	  le	  rallye	  café	  et	  que	  
ça	   ne	   s’est	   pas	   fait	   et	   c’est	   le	   genre	  de	   réflexion	   intéressante	   à	   aborder.	  
Mais	  ce	  n’est	  apparemment	  pas	  vrai.	  Park	  trouve	  qu’il	   faudrait	  avoir	  une	  
réflexion	   pour	   se	   désolidariser	   des	   autres	   baptêmes	   de	   Belgique	   car	   vu	  
des	  français,	   les	  baptêmes	  Belges	  sont	  mal	  vus	  car	  ils	  se	  basent	  sur	  ceux	  
dans	   le	   style	  de	  Cureghem.	  Mass	  pense	  qu’au	  CP	  on	  est	  assez	  ouverts,	   il	  
n’y	   a	   que	   deux	   personnes	   non	   baptisées	   dans	   le	   comité	   de	   cercle	  mais	  
toutes	  les	  personnes	  non	  baptisées	  ont	  toujours	  été	  bien	  accueillies	  et	  on	  
ne	  différencie	   pas	   les	   baptisés	   des	  non	  baptisés	   au	   cercle.	  Huber	  trouve	  
que	  si	  le	  baptême	  se	  remet	  en	  cause,	  c’est	  très	  discret	  et	  le	  CDB	  s’élit	  entre	  
lui	  donc	  le	  CA	  n’a	  pas	  grand	  chose	  à	  dire	  à	  part	  faire	  un	  vote	  de	  confiance	  
et	  ne	  peut	  pas	  dire	  grand	  chose.	  On	  remet	  à	  la	  semaine	  prochaine.	  

	  
	  
	  
	  


